

## Propam Polres Nagekeo Sidak ke Polsek dan Polsubsektor Cek Kedisiplinan Anggota

Muhamad Yasin - [NAGEKEO.JURNALIS.ID](http://NAGEKEO.JURNALIS.ID)

Feb 17, 2022 - 14:11



*Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktiblin) personil Polri, sesuai sprint nomor : Sprin/98/II/HUK.6.6./2022 Seksi Profesi dan Pengamanan (Sipropam) Polres Nagekeo*

NAGEKEO - Dalam rangka program Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktiblin) personil Polri, sesuai sprint nomor : Sprin/98/II/HUK.6.6./2022 Seksi Profesi dan Pengamanan (Sipropam) Polres Nagekeo melakukan inspeksi mendadak di sejumlah Polsek dan Polsubsektor jajaran, Rabu (16/2/2022).

Berangkat dari Mapolres sekitar pukul 10.30 wita, Wakapolres Nagekeo KOMPOL Yohanes Dani bersama Kanit Propam Polres Nagekeo, AIPDA Yohanes Tori dan 3 (Tiga) personilnya melakukan sidak ke jajaran yang diawali dengan mendatangi Polsek Nangaroro, kemudian berlanjut ke Polsek Boawae.

Di kedua tempat tersebut, Wakapolres dan Kanit Propam bersama anggota melakukan pengecekan terhadap kehadiran anggota piket dan seragam polisi (gampol) yang digunakan serta sikap tampang.

Kepada Humas Polres Nagekeo, Kanit Propam Polres Nagekeo AIPDA YOHANES TORI menyampaikan Dalam kegiatan tersebut tidak ditemukan Personil baik dari Kesatuan Polsek Nangaroro maupun Polsek Boawae yang melanggar disiplin Polri, tapi masih ditemukan Polsek yg belum bersih.

Kanit propam juga menambahkan arahan Waka Polres Nagekeo kepada para Kapolsek dan Anggota untuk lebih memperhatikan kebersihan Mako dan buku mutasi yg belum ditulis. Tetap memperhatikan sel dan tahanan yang ada. Serta jangan lengah pada saat melaksanakan piket jaga makopolsek.

Ujarnya dalam kegiatan tersebut Seksi Propam melakukan Komunikasi kepada Kapolsek dan Anggota Polsek Agar tetap bersikap Humanis kepada Masyarakat dalam pelayanan kepolisian.

Apabila ditemukan ada Personil yang Melakukan Pelanggaran akan dilakukan Pemanggilan Terhadap personil yang ditemukan dalam kegiatan tersebut guna mendapatkan penanganan hukum dan tindakan disiplin. Ujar AIPDA Yohanes Tori.

Kegiatan inspeksi mendadak seksi propam Polres Nagekeo tersebut tetap mematuhi Protokol kesehatan dan Keselamatan.